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Niederschrift 
Sitzung des Ortschaftsrates Wickerode 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 24.10.2019 
 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 
 Sitzungsende: 19:00 Uhr 
 Ort, Raum: Ortsteil Wickerode, An der Nasse 20, 

06536 Südharz 

Anwesend sind: 
Herr Alexander Fuhrmann  
Herr Klaus-Dieter Buchholz  
Herr Jochen Reinicke  
Herr René Volknandt  
Frau Elke Wiesenberg-Möller ab 18:15 Uhr 
 
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
3 Einwohnerfragestunde 
4 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 04.07.2019 (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
5 Informationen des Ortsbürgermeisters 
6 Anfragen und Anregungen 

Nichtöffentlicher Teil 

 
7 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 04.07.2019 (nicht öffentlicher 

Sitzungsteil) 
8 Grundstücksangelegenheiten 
9 Anfragen und Anregungen 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

 Der Ortsbürgermeister, Herr Fuhrmann, eröffnet die Sitzung und stellt die 
Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
Anwesend: 4 Ortschaftsratsmitglieder 
 

 
  
  
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
 Es gibt keine Änderungsanträge zur Tagesordnung. 

Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 
 

 
  
  
3 Einwohnerfragestunde 
 Es waren keine Einwohner zur Fragestunde anwesend. 

 

 
  
  
4 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 04.07.2019 (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
 Die Sitzungsniederschrift vom 04.07.2019 wurde mit 

3 – Ja-Stimmen 1 – Enthaltungen 0 – Nein-Stimmen bestätigt. 
 

 
  
  
5 Informationen des Ortsbürgermeisters 
 Der OB informierte über folgende Punkte: 

 am 05.08.2019 erfolgte die Schlüsselübergabe und Einweisung im 
Büro am Pfarrplatz durch Frau N. Rieche 

 am 06.08.2019 fand eine Besichtigung vor Ort mit Herrn Knape 
(Geschäftsführer des Unterhaltungsverbandes „Helme“) zur 
Gewässerpflege statt, bis dato sind keine Pflegearbeiten 
durchgeführt worden. Am 20.08. wurde dies auch bei einer Sitzung 
in Roßla angesprochen. 

 Dazu informierte das OR Mitglied Herr R. Volknandt, dass bei der 
Besichtigung der Gewässerufer mit der Unteren Wasserbehörde am 
Wohnbereich U. Schubert kein Verstoß vorliegt, da der freie Abfluss 
des Wassers gewährleistet ist 

 Des Weiteren informierte er zum Bauabschnitt „Armsberg“, die 
anstehenden Pflasterarbeiten sollen bis Mittwoch den 30.10. 
abgeschlossen sein 
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 Der OB informierte, dass auf dem Friedhof das Grab von Herrn 
Gustav Hesse sehr ungepflegt ist. Das Amt wurde hierrüber am 
18.09. informiert, es sollen vom Amt evtl. Angehörige ausfindig 
gemacht werden oder der Rückbau des Grabes veranlasst werden. 

 Vor dem Grundstück von Frau Wiesenberg-Möller, Auf der Hütte, ist 
der Vorfluter defekt. Das Grundstück kann deshalb nicht befahren 
werden. Am 08.10. ist Frau Buchmann per Mail darüber informiert 
worden. Der OB strebt eine Besichtigung vor Ort mit Herrn Bode an 
und setzt sich mit ihm in Verbindung. 

 Der Internetanschluss der FFW soll in das Gerätehaus der FFW 
verlegt werden. Ein vor Ort Termin mit Herrn Jänicke soll erfolgen. 

 Der OB informiert, dass Frau Rohde angefragt hat, ob neue Gläser 
für das FZZ gekauft werden können, da der Bestand abgenommen 
hat. 

 Im Frühjahr soll am Jugendclub der Basketballkorb aufgestellt 
werden. Die benötigten Materialien sind vorhanden. 

 
  
  
6 Anfragen und Anregungen 
  der OR Herr R. Volknandt spricht die Parksituation in der 

Königsstraße an, auf der re. Seite ist das Parken erlaubt, jedoch 
parken einige Anwohner jetzt auch auf der li Seite auf dem 
Fußweg, sodass eine Begehung unmöglich ist. Der OB will mit 
den Anwohnern sprechen. 

 Ebenso soll die Parksituation im Kreuzungsbereich mit Herrn U. 
Schubert besprochen werden, da seine Mieter mit mehreren 
PKW´s in diesem Bereich parken. Der OB spricht mit Herrn 
Schubert und Herrn Quitt über das Problem zur Parksituation. 

 Die OR Frau Wiesenberg-Möller regt den Bau eines Radweges 
zwischen Wickerode in Richtung Bennungen an. Der OR Herr 
Volknandt weist auf den vorhandenen Weg über den 
„Katzenstieg“ hin. 

 Ebenso könnte ein Radweg von Wickerode in Richtung 
Großleinungen bei einer Straßensanierung gebaut werden, gab 
Frau Wiesenberg-Möller als Anregung an. 

 Der OR Herr R. Volknandt erinnert an die stark verwitterte, 
defekte Holzbrücke am Parkplatz zum FZZ, die Querbretter 
müssen dringend erneuert werden. Dies ist bereits 2018 
angerregt worden.  (Fotos) 

 Es wurde ebenso auf die defekte Brücke Ortsausgang 
Wickerode in Richtung Questenberg linke Seite, Richtung 
„Rückfeld“ verwiesen. Hier ist ein Teil eingebrochen. (Fotos) 

 
  
  
 
Ortsbürgermeister       Protokollantin 
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